136 cm²

Página: 33

1/1

Candidatos de las dos coaliciones se acusan mutuamente de injerencia de servidores públicos en campañas

El gobierno de la ciudad no interviene ni intervendrá, asegura Martí Batres // Difunden imágenes

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA Y ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

Candidatos de las coaliciones Va por la Ciudad de México y Sigamos Haciendo Historia se lanzaron ayer acusaciones mutuas de que servidores públicos intervienen en las campañas y del retiro ilegal de propaganda en las distintas alcaldías.

Por la mañana, el abanderado opositor a la jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, y aspirantes a las alcaldías de los partidos Acción Nacional, Revolucionario Institucional y de la Revolución Demo-

crática, acusaron a las autoridades del gobierno capitalino de utilizar a la policía de investigación para detener a brigadistas por colocar propaganda, particularmente en Miguel Hidalgo y Benito Juárez.

Entre los testimonios destacó el de la candidata Alessandra Rojo de la Vega, por Cuauhtémoc, quien señaló al gobierno de Zacatecas de desviar recursos a favor de la candidata Catalina Monreal, sobrina del gobernador David Monreal e hija del senador Ricardo Monreal.

La aspirante de Álvaro Obregón, Lía Limón, denunció la presencia de camionetas sin placas que también se dedican a retirar pendones y mantas de la alianza. Se dieron a conocer imágenes del retiro de pendones y mantas en varias alcaldías.

En respuesta, el jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, rechazó los señalamientos y aseguró que el gobierno capitalino no interviene ni intervendrá en el proceso electoral.

Más tarde, en la sede del partido Morena, la candidata a la alcaldía de Azcapotzalco, Nancy Núñez, informó que presentó una denuncia ante la Fiscalía de Delitos Electorales de la Ciudad de México en contra del alcalde de la demarcación, Miguel Ángel Ocano, y de otros servidores públicos, por el uso de recursos públicos para favorecer la campaña de Margarita Saldaña.

Con videos y fotos, acusó a directores de área y jefes de unidad de fungir como promotores y volanteros de la panista.

Ese partido también exigió al Instituto Electoral de la Ciudad de México frenar la destrucción de la propaganda electoral de los candidatos de Morena, de manera recurrente en las alcaldías gobernadas por el PAN, pero principalmente en Benito Juárez.



Gobierno de CDMX no interviene en el proceso electoral, responde Martí Batres a oposición

(2024-04-29), El Debate SIN (sitio), Francisco Montaño, (Nota Informativa) - 20:12:21, Precio \$68,040.00 El jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres Guadarrama, respondió a las acusaciones vertidas por la alianza opositora respecto a una supuesta intervención del gobierno local en el proceso electoral.

En conferencia de prensa, Batres rechazó contundentemente cualquier señalamiento en contra de su administración y afirmó que no entrará en debate con ningún candidato ni fuerza política.

"El Gobierno de la Ciudad de México no interviene en el proceso electoral; rechazo absolutamente cualquier tipo de acusación y señalamiento. No nos hemos metido ni nos meteremos en la elección", declaró Batres, enfatizando la neutralidad de su gobierno en los comicios venideros.

Enfatizando la autonomía de la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales, Batres destacó que las acusaciones de intervención gubernamental confunden las atribuciones de esta entidad con las acciones del Gobierno de la Ciudad.

"La Fiscalía de Delitos Electorales es absolutamente autónoma, no depende del Gobierno de la Ciudad en ese sentido", aclaró.

El Jefe de Gobierno destacó que su administración trabaja de manera universal y abierta para toda la ciudadanía, sin distinción alguna y siempre dentro del marco legal correspondiente.

"Nuestro compromiso es con la ciudadanía y el respeto a las normativas electorales", concluyó.

Santiago Taboada exige cese de intimidaciones

Los candidatos de la Alianza Va X la CDMX, encabezados por Santiago Taboada, convocaron a una conferencia de prensa para denunciar una serie de irregularidades y presuntas acciones ilegales que están afectando el proceso electoral en la capital del país.

Entre las acusaciones se encuentran las amenazas, amedrentamientos y detenciones de simpatizantes que colocan propaganda en la ciudad, así como el presunto uso indebido de recursos públicos para favorecer a candidatos de Morena.

En un mensaje contundente, Santiago Taboada rechazó las acusaciones de intervención en las elecciones y demandó al jefe de Gobierno, Martí Batres, que retire las manos del proceso electoral. "No nos vamos a dejar intimidar. El Gobierno de la Ciudad no puede intervenir en la elección, y no lo permitiremos", afirmó.

Los candidatos presentaron una lista detallada de irregularidades, incluyendo la participación de funcionarios públicos en eventos proselitistas, la remoción ilegal de propaganda electoral y el condicionamiento de programas sociales para obtener apoyo político.

Además, denunciaron amenazas directas a voluntarios y ciudadanos que simpatizan con la coalición opositora.

En un tono enérgico, los candidatos advirtieron que marcarán cada falta cometida durante el proceso electoral y que no permitirán que se ensucie la elección. "No nos van a doblar. Cada vez que cometan una tropelía, la vamos a denunciar", subrayó Taboada.

Denuncias

Las denuncias abarcan diversas demarcaciones, desde Xochimilco hasta Tláhuac, donde se reportan casos de retirada de propaganda, amenazas a beneficiarios de programas sociales y uso indebido de recursos públicos para favorecer a candidatos de Morena.

En respuesta a estas acusaciones, los candidatos anunciaron que presentarán denuncias formales ante la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales y el Instituto Electoral de la Ciudad de México. Asimismo, informaron que realizarán conferencias de prensa semanales para mantener informada a la ciudadanía sobre las irregularidades que se están presentando durante el proceso electoral.

La coalición Va X la CDMX reiteró su compromiso con un proceso electoral limpio, transparente y equitativo, y llamó a las autoridades competentes a investigar y sancionar cualquier acto ilegal que afecte la voluntad popular.